

Encantadora propiedad de golf de dos dormitorios con piscina privada y vistas impresionantes



Referencia: 8613C

Localidad: Adeje Golf

Tipo: Casa (Adosado)

Situación: A la venta

Precio: €1,250,000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

• **Dormitorios:** 2

• **Baños:** 3

• **Aseos:** 1

• **Parcela (m2):** 210 m²

• **Interno (m2):** 191 m²

• **Año de construcción:** 1999

Encantadora propiedad de golf de dos dormitorios con piscina privada y vistas impresionantes

Clear Blue Skies se enorgullece de presentar esta atractiva y bien equipada propiedad estilo casa adosada con piscina privada climatizada, en la muy solicitada zona de Costa Adeje Golf, en el sur de Tenerife.

Costa Adeje Golf es una de las zonas más atractivas del sur de Tenerife y alberga algunas de las mejores y más caras villas de la isla. Situado cerca de la autopista TF1, a tan solo 20 minutos del aeropuerto de Tenerife Sur, cuenta con un campo de golf de campeonato de 18 hoyos, al que se ha sumado en los últimos años Los Lagos, otro precioso campo de nueve hoyos. Se encuentra a unos tres kilómetros del mar, donde se encuentra La Caleta, antiguamente un pequeño pueblo de pescadores, ahora un oasis culinario con docenas de restaurantes de primera y pequeños bares, además de un bar de playa. En la zona también se encuentra Tenerife Top Training, un increíble centro de fitness con piscina olímpica, gimnasio completo y campos de fútbol de tamaño completo.

Ubicada en una ubicación muy deseable, esta maravillosa propiedad con aire acondicionado se distribuye en dos plantas (superficie interna total 191m²) y cuenta con encantadoras vistas al mar, al campo de golf de 18 hoyos y a la vecina isla de La Gomera. En la planta baja encontrará un amplio salón y comedor y una cocina abierta y totalmente equipada. En este nivel también hay una oficina que también podría usarse como un tercer dormitorio ocasional, un trastero y un baño de invitados. La planta superior tiene suelos de madera y consta de un baño de invitados, dos dormitorios dobles (el dormitorio principal tiene un baño en suite con ducha), ambos dormitorios tienen armarios empotrados y acceso a una terraza privada con vistas inmejorables.

La sala de estar tiene acceso directo a través de dos juegos de puertas correderizas a una fresca terraza cubierta que conduce a la soleada piscina privada climatizada y la terraza, que es ideal para cenar al aire libre, entretenerse con amigos o simplemente relajarse y disfrutar de las fantásticas vistas.

En el exterior, la propiedad ofrece aparcamiento privado y varias terrazas para relajarse y disfrutar del maravilloso clima que ofrece Tenerife durante todo el año. Sin duda, se trata de una gran casa en una ubicación fantástica y se ofrece a la venta con los muebles incluidos, en una de las zonas más solicitadas de Tenerife.

En conclusión, una propiedad espaciosa y encantadora, en una ubicación ideal tanto para golfistas como para no golfistas. Clear Blue Skies recomienda visitarla. Comuníquese con nuestra amable oficina cercana en Fañabé Plaza para obtener más detalles.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

